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FEP toma parte en dos reuniones de trabajo sobre el Mercado de Abastos y la 
ampliación del polígono La Vega

En la misma participaron varios miembros del Equipo de Gobierno prieguense e integrantes del 
Grupo5 de Diputación
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El 
pasado martes, con la participación del presidente de la 
Federación Empresarial de Priego, Juan Manuel Luque 
Valverde, el Consistorio de Priego acogía una reunión 
de trabajo en la que tomaron parte la Alcaldesa de la 
localidad, María Luisa Ceballos, la presidenta del Área 
de Urbanismo y Vivienda, Cristina Casanueva, varios 
técnicos municipales e integrantes del Grupo5 de 
Diputación, con el objetivo de analizar y estudiar la 
cesión de suelo, ejecución de obras y desarrollo final 
del edificio del Mercado de Abastos.

En este sentido y según la nota de prensa remitida por 
FEP, los integrantes del Grupo5 propusieron al Ayuntamiento la ejecución de las obras del edificio del 
Mercado de Abastos, con un cambio significativo de los planos y el uso de las instalaciones. En síntesis, la 
propuesta se traduce en una cesión del suelo por parte del Consistorio a la Diputación, que a su vez cerraría 
un convenio con el Grupo5 para la ejecución de las obras, cuya realización rondaría los 18 meses. Cesión 
que traería aparejada la explotación de una parte de las instalaciones por un tiempo determinado.
Cabe reseñar que como se expuso en la reunión, el uso de las instalaciones se destinará principalmente para 
la ubicación de cualquier tipo de empresa que quiera instalarse en el edificio, como puestos del Mercado de 
Abastos, oficinas, zoco artesanos, etc., con un precio de alquiler muy económico, asumiendo FEP el 
compromiso de impulsar la iniciativa empresarial con la intención de ocupar todas las instalaciones.
En relación a los aparcamientos proyectados, el comunicado de FEP señala que se planteó en la reunión que 
la mitad sean para uso del personal que utilice las instalaciones y la otra mitad para uso público.
Tras visitar las obras del futuro Mercado de Abastos, tenía lugar una segunda reunión en las dependencias de 
la Gerencia de Urbanismo, en esta ocasión con la ampliación del polígono de La Vega como tema central de 
la misma.
En este sentido, desde el Grupo5 se apuntó que tras la última reunión que se mantuvo en el Ayuntamiento 
con los propietarios, se llegó a la conclusión que la opción mas viable y rápida es la de hacer el polígono en 
dos fases, sorteándose de esta manera la negativa constante de dos de los propietarios.

 


